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Texte de la question

Mme Françoise Buffet souhaite alerter M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les
dysfonctionnements que connaissent depuis mois les chambres des métiers, notamment celle de l'Alsace, relatifs à
l'utilisation du guichet unique. L'accès à la fonction « valideur » est régulièrement impossible avec des blocages
prolongés, de fréquentes « éjections » de la plateforme, des doublons dans les menus déroulants ainsi que des
incohérences dans la classification des formalités. L'accès à la fonction « mandataire » présente également des
anomalies avec de fréquentes erreurs lors de la saisie, l'impossibilité de déposer des formalités, une incohérence
relative aux frais sollicités ainsi qu'un téléchargement des pièces jointes très souvent défectueux. Ces
dysfonctionnements ont pour conséquence de rendre l'outil du guichet unique difficilement utilisable, ralentissant le
bon déroulement des démarches et la fluidité du traitement des dossiers. Les retards accumulés entraînent de
l'incompréhension chez les entrepreneurs dont le guichet unique vise à simplifier les démarches tandis que les
collaborateurs des chambres des métiers, soumis à une forte pression, perdent beaucoup de temps suite aux
interruptions répétées de la plateforme. Malgré les recherches de l'Institut national de la propriété industrielle, ces
difficultés perdurent remettant en cause la fiabilité des informations du Registre national des entreprises
compromettant ainsi des procédures sensibles telles que les prochaines élections dans les chambres des métiers. Elle
souhaiterait donc l'interroger quant aux mesures correctives pouvant être mises en place afin de remédier à
l'ensemble de ces problématiques.
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